



Muñoz Rodríguez, Del Ser, Corchado, Azofra, Corchón y De las Heras. | BARROSO

La Universidad, en cuarto lugar por número de revistas acreditadas por la Fundación para la Ciencia

“Studia Historica. Historia Medieval” ha recibido el sello de la Fecyt y se suma a otras 4 del Servicio de Publicaciones con la distinción

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha sumado una nueva publicación “Studia Historica. Historia Medieval” a la lista de revistas con el Sello de Excelencia de Calidad Editorial y Científica de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología. De esta forma, ya son cinco las revistas editadas por el Servicio de Publicaciones de la Universidad que cuentan con este reconocimiento, situando a la institución académica salmantina en cuarto puesto a nivel nacional en el ranking de universidades con revistas científicas con sello de calidad, tal y como destacó ayer Eduardo Azofra, director de Ediciones Universidad de Salamanca. “América Latina Hoy”, Studia

LOS DETALLES

Mayor visibilidad

El director del Servicio de Publicaciones, Eduardo Azofra, destacó la importancia de acreditar las revistas porque supone una mayor difusión de las publicaciones y es el paso previo para entrar en los índices de calidad por los que se rigen los rankings.

Duro proceso

La acreditación de la Fecyt es resultado de un complejo proceso: cada trabajo debe ser revisado por dos revisores anónimos externos, el 50% de los artículos deben comunicar resultados originales y el 80% estar firmados por autores externos.

Historica. Historia Moderna”, “Teoría de la Educación. Revista Interuniversitaria” y “Zephyrus. Revista de prehistoria y Arqueología” forman parte del conjunto de revistas excelentes junto a “Studia Historica. Historia Medieval”. Su director, Gregorio del Ser manifestó su satisfacción por este logro que, reconoció, es fruto del trabajo de muchas personas y reclamó apoyo de las administraciones para seguir en esta dirección.

En este sentido, el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, anunció que en el próximo plan estratégico que prepara para el ámbito de las publicaciones intentará dar más apoyo a los directores de publicaciones científicas.